

## III Feria del Estocaje del Pequeño Comercio

Organizada por la Asociación del Pequeño Comercio y patrocinada por el Ayuntamiento local, Distribuciones Sacra y Empresarios Asociados de Miguelturra (EAM).



En la presentación, Esmeralda Muñoz indicaba que la feria cambia de ubicación ya que en esta ocasión se celebrará en el CERE, de esta manera «tanto los comerciantes como los visitantes podrán aprovechar el amplio y cómodo espacio que ofrecen las instalaciones del Centro de Exposiciones y Representaciones escénicas (CERE)».

Muñoz aseguraba que «desde el Equipo de Gobierno hemos apoyado esta iniciativa, que tenemos que seguir fomentando, ya que esta feria está siendo un escaparate cada vez más importante para ayudar y fomentar la compra en los establecimientos más cercanos, en el pequeño comercio que tenemos en nuestra localidad».

Por su parte, Francisco Briñas agradecía la colaboración del Ayuntamiento, de la AACC, que tendrá una mesa petitoria en la feria, y de EAM y explicaba que en la III Feria de

Stock y Muestra participarán 16 comercios de Miguelturra, «que van a sacar sus productos a mitad de precio con algunas novedades que resultaran muy curiosas dentro de las propias tiendas».

Entre las novedades, Briñas explicaba que distintas tiendas de la asociación realizarán una serie de exhibiciones de: estética, maquillaje y maquillaje corporal, estiramientos, quiropráctico, masajes, etc. Además, se realizará un sorteo diario de un estuche compuesto por un jamón y un queso por parte de La Despensa y el último día, Viajes Rodrigo también sorteará entre los visitantes un crucero.

Los comercios participantes son: Ángel – Los Coloraos, Airun Fitness, Foto Encarni, DONNA, Papelería Dulcinea, Julia Joyeros, Informática Plus, Calzados León, La Despensa, Modas USA, Metálicas Romero, Medes Sport, Marilyn, Viajes Rodrigo, Modas PEKES y Paco Briñas.



El alcalde, Román Rivero, acompañado por numerosos miembros de la Corporación Municipal acudían a la feria y charlaban con los responsables de los establecimientos para comprobar de primera mano la buena marcha de esta muestra poco tiempo después de su apertura.

## Peralvillo disfrutó de sus fiestas en honor a la Virgen Blanca

La aldea de Peralvillo celebró sus fiestas en honor de la Virgen Blanca desde el 30 de julio hasta el día 7 de agosto.

Baile Popular, actividades infantiles y juveniles, va-

rios talleres, juegos populares integraban el programa de actos, que contó con bastante asistencia.

Para terminar, el domingo 7 de agosto se celebró la Santa Misa y procesión en Honor a la Virgen Blanca por las calles de la Aldea que contó con la presencia de parte de la corporación municipal encabezada por el alcalde Román Rivero y finalmente la tradicional Limoná y Aperitivos.

Esta onomástica en honor de la Virgen Blanca, que se remonta a años de historia, siendo la más antigua de la orden de Calatrava, ha conllevado y conlleva, un extenso programa feriado en su honor, lleno de juegos, festejos sociales y actos litúrgicos, que rodean a esta celebración.



## Convocado El XXXIII Certamen de pintura «Carta Puebla»

Admite cuadros de todas las nacionalidades y estilos, repartiendo 6.000 euros. Las obras podrán presentarse a lo largo de todo el mes de septiembre.

\* El área de Cultura ha convocado el XXXIII Certamen «Carta Puebla» de Pintura en colaboración con la Diputación Provincial de Ciudad Real.

El reconocido certamen se organiza, un año más, para todos los artistas que lo deseen, sea cual fuere su nacionalidad y tendencia artística. El tema, según las bases, será libre y original y se admitirán dos obras como máximo por autor, cuyas dimensiones deberán estar comprendidas entre un mínimo de 80 cm. y un máximo de 200 cm.

Las obras deberán remitirse a la Casa de la Cultura de Miguelturra (Ciudad Real) C/ Perlerines 26 y sólo se admitirán durante el mes de septiembre.

Habrà un jurado de selección que determinará previamente las obras que a su juicio deben ser admitidas a concurso y cuáles serán rechazadas sin que el autor tenga derecho a ninguna reclamación. Las obras seleccionadas serán expuestas en el Salón de Exposiciones del Ayuntamiento de Miguelturra del 17 al 30 de octubre y serán incluidas en el catálogo a color que se editará con tal motivo.



## Premios

La organización se reserva una dotación de 6.000 euros aportados por el Consistorio y la Diputación Provincial para la adquisición de aquellas obras que el jurado considere de mayor calidad y ajustadas según la tasación de sus autores. Todos los premios tendrán una retención del 25 por ciento.

Los premios tendrán que ser recogidos por los propios ganadores el 16 de octubre en la Casa de la Cultura. Las obras seleccionadas pasarán a ser propiedad del Ayuntamiento.

El fallo del jurado es inapelable y la participación en el Certamen supone la total aceptación de la bases. Las obras no premiadas podrán retirarse a partir del día siguiente a la clausura de la exposición.